

黒坂地区



バッゴ

離れて設置したボード目掛けて
ピンバックを投げる的入れ



カローリング (黒坂のみ)

ジェットローラーを離れて設置した
ポイントゾーンに向かって滑らせる



体を動かし
きずなし

・親睦深まる



ターゲットゲーム

9分割の的を狙って、
ボールを投げる

第1回日野町ニュースポーツ大会

地域の親睦と健康づくりを図ろうと、10月9日、第1回日野町ニュースポーツ大会が開かれました。

根雨地区大会が根雨社会体育館、黒坂地区大会が黒坂社会体育館で、5種目の団体戦で行われました。各会場ではたくさんの笑顔、元気いっぱいの声援が響き、大いに盛り上がっていました。

【大会結果】

- ▶ 根雨地区 = 優勝：根雨3区、2位：下榎フレンズB、3位：下榎フレンズA
- ▶ 黒坂地区 = 優勝：6軍、2位：4軍、3位：2軍

ビンゴボードゲーム

スティックでボールを打ち、台の
得点穴に入った点数を競う



ダーツ (根雨のみ)

離れて設置した的を狙って、
矢を投げて合計点数を競う



輪なげ

ピンに向かって輪を投げ、
ピンにかけて競う

根雨地区



みんなの暮らしを守っていく 日野町リノベーションLab研究成果報告会



報告を行う農林水産政策研究所の玉木さん(右)

11月2日、旧黒坂小学校校舎で、日野町リノベーションLab研究成果報告会が行われました。
日野町リノベーションLabとは、地域の課題を解決するため、産・官・学で連携協定を結び、日野町を拠点として共同研究を行っているものです。当日は、協定を結んでいる4団体などが、これまでの研究成果を報告しました。
農林水産省農林水産政策研究所の玉木志穂さんと丸山優樹さんは、中山間地域での高齢者の「食」と「福



研究拠点の旧黒坂小学校多目的教室

社」の関係をテーマに、「あいきょう」について町民にアンケートを実施した結果を報告。あいきょうを利用する人の多くは、販売員との会話を重視し、外出機会が減少した高齢者にとっては、生活の大切な要素となっていると説明しました。

また、島根県中山間地域研究センターの東良太さん、特定非営利活動法人ノームの吉田尚代さん、Chukaaitoライセクター・ラボの小柳優さん、黒坂フェスタの会代表の梅林敏彦さん、日野町リノベーションLabプロジェクト推進室の川上宏さんが、それぞれが取り組んできた研究成果やイベント活動について発表しました。

子どもたちの笑顔あふれる収穫祭 ひのっこ保育所と津地自治会のサツマイモ掘り交流



地域の人に手伝ってもらいながら収穫

10月18日、津地市内の畑で、ひのっこ保育所と津地自治会とのサツマイモ交流会が行われました。
青空の下、保育所から29人の園児が参加し、6月に植えたサツマイモを津地自治会の皆さんと収穫。園児らが大きく育ったサツマイモの掘り起こしに苦労する中、地域の人が優しく手助けする様子が見られました。
交流会の後は、持参した袋に大きく育ったサツマイモを持ち帰り、大満足の収穫祭となりました。

秋晴れの下、地域を快走 日野町駅伝競走大会



全力で根雨のまちなかを駆け抜ける

初秋の出雲街道根雨宿で健脚を競う、第64回体力づくり日野町駅伝競走大会が、10月14日、役場から根雨1区までの折り返しコースで開かれました。
当日は、駅伝の部に、一般の部から6チーム、女子の部から2チーム、高校生の部から4チームが出場。また、小学生ミニマラソン低学年の部（1キロ）に12人、高学年の部（1・8キロ）に9人が出場し、健脚を競いました。
選手らは、沿道から送られた拍手に元気をもらいながら、ゴールを目指して駆け抜けていきました。